

Frauen // Verbandsliga Südbaden Am Sonntag um 14 Uhr gastieren unsere Frauen auswärts beim ESV Rottweil. Mit drei Siegen und zwei Niederlagen stehen die ESV-Damen derzeit auf Platz 3 der Verbandsliga - deutlich vor unseren Frauen. Beide Heimspiele konnten die Rottweilerinnen gewinnen und hierbei jeweils ein sehr gutes Mannschaftsergebnis erzielen. Auch auswärts am 3. Spieltag überzeugten sie mit ihrer Mannschaftsleistung in Unterharmersbach und entführten hier die Punkte.

Für unsere Frauen läuft die Saison bisher durchwachsen. Am 1. Spieltag gewannen sie zuhause gegen Waldkirch und auch am 4. Spieltag überzeugten sie auswärts gegen die SG Villingen / Winzeln. Allerdings mussten sie sich auch knapp in Bonndorf geschlagen geben und verloren am vergangenen Spieltag zuhause deutlich gegen sehr starke Immendingerinnen. Aber auch ihre Ergebnisse waren zuhause gegen den KSC Immendingen solide, so dass sich darauf aufbauen lässt. Auf den neuen Bahnen in Rottweil, wollen sie das gute Mannschaftsergebnis bestätigen, um dann vielleicht mit etwas Glück in der taktischen Aufstellung für eine Überraschung zu sorgen und die Punkte in Rottweil mitzunehmen.

Claudia: „Trotz der deutlichen Niederlage gegen Immendingen war unsere Mannschaftsleistung nicht schlecht und darauf gilt es aufzubauen. In Rottweil hängen die Trauben hoch, aber nichts ist unmöglich. Wir versuchen immer zu gewinnen und geben das Beste.“

Männer 1 // Verbandsliga Südbaden

Unsere 1. Mannschaft spielt am Samstag ab 13:30 Uhr auswärts bei der SG ESV Weil / Alle 9 Malsburg.

Die Gastgeber befinden sich momentan im Tabellen-Mittelfeld mit zwei Siegen und drei Niederlagen. Die beiden Siege wurden in den bisherigen Heimspielen souverän eingefahren, am 3. Spieltag sogar mit einem deutlichen 8:0-Sieg gegen den ESV Rottweil. Auswärts hakt es noch etwas bei der SG, denn alle drei Auswärtsspiele wurden verloren. Allerdings mussten sie auswärts bisher auch nur bei den Top-Teams der Verbandsliga antreten (Waldkirch, Unterharmersbach und Singen) und haben es den jeweiligen Gegnern vor Ort nicht leicht gemacht. Um nicht in den Tabellenkeller zu rutschen, wird das Team von der Schweizer-Grenze entsprechend motiviert sein ihre weiße Heim-Weste auch gegen uns zu behalten.

Nach dem starken Auswärtssieg vom vergangenen Wochenende stehen unsere Männer als Waldkirch-Verfolger Nr. 1 auf Platz 2 der Verbandsliga. Nur das Heimspiel gegen sehr starke Waldkircher wurde bisher verloren und auch gegen die weiteren Meisterschaftskandidaten (Singen und Unterharmersbach) konnten unsere Männer auswärts gewinnen. Entsprechend

Vorbericht 6. Spieltag, 28. und 29.10.2023

Veröffentlicht von: xo

Donnerstag, den 26. Oktober 2023 um 21:49 Uhr

fahren sie mit viel Selbstbewusstsein zum Auswärtsspiel nach Weil. Hier möchten sie natürlich weiterhin den 2. Platz verteidigen und wenn möglich den Vorsprung auf die anderen Verfolger ausbauen. Dennoch gilt es eine konzentrierte, gute Mannschaftsleistung auf die Bahn zu bringen, da es gegen die heimstarke SG sonst sehr schwer wird zu gewinnen. Wenn alle unsere Stammspieler fit sind, steht ein spannendes Spiel bevor.

Tim: „Wir können positiv in das Spiel gehen, denn wir sind in der Tabelle vorne, dicht hinter Waldkirch. Nichtsdestotrotz dürfen wir Weil / Malsburg nicht unterschätzen, da sie zuhause gut sind und die Bahnen nicht einfach zu spielen sind.“

Männer 2 // Bezirksliga Schwarzwald-Baar-Bodensee-Hegau

Für die zweite Mannschaft geht es am Wochenende direkt wieder nach Eisenbach. Im Gasthaus „Linde“ in Oberbränd spielen sie gegen den SKC Gütenbach 1. Spielbeginn in Oberbränd ist um 16 Uhr.

Nach wie vor sind unsere Männer leider das Schlusslicht der Bezirksliga, mit bisher erst einem Sieg in dieser Saison. Am vergangenen Samstag sind sie gegen den KCH 90 Eisenbach knapp an einem Unentschieden vorbei geschrammt, zeigten hier aber teilweise gute Leistungen. Diese Leistungen gilt es nun am kommenden Samstag zu bestätigen.

Die Gastgeber aus Gütenbach sind in der Tabelle im hinteren Mittelfeld zu finden und gingen in der aktuellen Runde schon 2x als Sieger von der Bahn. Beide Male gewannen Sie zuhause. Entsprechend wird es für unsere Männer sehr schwer werden, am Samstag zu punkten. Dennoch werden sie alles geben, um die Punkte mit nach Hölzlebruck zu nehmen.

Gemischte // Bezirksklasse West 4er Schwarzwald-Baar-Bodensee-Hegau

Aufgrund der kleineren Ligengröße hat die gemischte Mannschaft am Wochenende keinen Spieltag.